

Dr. Marco Deluca Senior Member des IEEE

Marco Deluca wurde zum Senior Member des IEEE (Institute of Electrical and Electronics Engineers) ernannt. Die Kandidatur von Herrn Dr. Deluca wurde von drei Begutachtern empfohlen und schlussendlich von der IEEE befürwortet und genehmigt.

Neben dieser Titelverleihung wurde am 5. September 2020 vom IEEE Administrationskomitee entschieden, dass die IEEE Tagung „International Symposium on the Applications of Ferroelectrics“ (ISAF) 2025 in Graz vom MCL bzw. Herrn Dr. Deluca organisiert wird.

Das Institute of Electrical and Electronics Engineers ist ein weltweiter Berufsverband von Ingenieuren hauptsächlich aus den Bereichen Elektrotechnik und Informationstechnik. Er ist Veranstalter von Fachtagungen und Herausgeber diverser Fachzeitschriften und bildet Gremien für die Standardisierung von Techniken, Hardware und Software. Wissenschaftlichen Beiträgen in Zeitschriften oder zu Konferenzen des IEEE wird im Allgemeinen eine besonders hohe fachliche Güte unterstellt. Mit Veröffentlichungen wie der Zeitschrift IEEE Spectrum setzt sich die Organisation auch für eine fachübergreifende Information und die Diskussion der gesellschaftlichen Auswirkungen neuer Technologien ein. Das IEEE ist mit über 419.000 Mitgliedern in über 160 Ländern der größte technische Berufsverband der Welt. (Quelle: Wikipedia)



Wir gratulieren herzlich zu dieser Auszeichnung!



FFG

Bundesministerium
Klimaschutz, Umwelt,
Energie, Mobilität,
Innovation und Technologie

Bundesministerium
Digitalisierung und
Wirtschaftsstandort

SFG
NEUES DENKEN. NEUES FÖRDERN.Das Land
Steiermark
Wirtschaft und InnovationTirol
StandortagenturLAND
OBERÖSTERREICH